
Verbale riunione Commissione mensa del 29 11 2022  

Inizio ore 14.30  

Presenti: 

Assessore Silvia Trarivi 

Vice Dirigente scolastico Paola Fazioni 

Genitori: Cordioli Eleonora, Bissoli Elena, Ghita Nicoleta Cristina, Vaccari Tamara, Villa Maurilia 

Rappresentante della ditta Speranza Paola Beduschi 

Responsabile centro cottura Domenico Agostelli 

Dipendente del Comune di Bovolone addetto al Servizio Scuola Marzia Lonardi 

La riunione è iniziata con i saluti e la presentazione dei componenti della Commissione mensa, da parte 

dell’Assessore Silvia Trarivi. Sono stati consegnati i tesserini di riconoscimento per poter accedere alle sale 

mensa e spiegate le norme operative che regolano la costituzione e il funzionamento della Commissione 

mensa. L’assessore ha letto e spiegato ogni punto del regolamento: 

1. finalità della Commissione; 

2. composizione; 

3. modalità di funzionamento; 

4. durata dell’incarico; 

5. norme igieniche; 

6. modalità di intervento e accesso alle strutture e locali; 

7. compiti della commissione mensa; 

8. sopralluoghi e verifiche della Commissione Mensa; 

9. problemi e difficoltà. 

L’assessore ha specificato questi punti: 

punto 2, in merito alle sostitute: tra i rappresentanti e componenti della Commissione mensa dei genitori 

sono state scelte, oltre i 6 componenti anche 3 sostitute, le quali potranno partecipare agli incontri della 

Commissione, ma non fare sopralluoghi. Nel momento in cui 1 dei 6 membri dei genitori rinunciasse, con e-

mail scritta all’Ufficio Scuola, 1 dei sostituti entrerà a far parte della Commissione e potrà, dopo la consegna 

del tesserino, fare i sopralluoghi. 

Punto 4, il cambiamento apportato: i componenti della Commissione restano in carica fino a nuova nomina 

e quindi possono continuare a fare i sopralluoghi (prima tale facoltà decadeva con la fine dell’anno 

scolastico).  

Punto 8, in caso di criticità durante il sopralluogo si chiede di avvisare tempestivamente Marzia Lonardi, 

referente Ufficio Scuola, o Eleonora Cordioli, referente dei genitori, in modo da poter intervenire al 

momento. 

L’assessore ha spiegato il discorso del ‘bis’, che non va inteso come solitamente si pensa, doppia porzione,  

ma semplicemente la stessa quantità viene suddivisa in due volte, circa un’80% subito e il rimanente come 

“bis”. 

La referente dell’Ufficio Scuola, Marzia Lonardi ha portato i saluti della Dott.ssa Erica Vancini, dietista ULSS 

9, impossibilitata a partecipare per impegni pregressi, ma sempre disponibile a partecipare a futuri incontri, 

la quale risponde verbalmente ad un quesito posto da Marzia Lonardi sullo spreco di frutta e pane in 



mensa, (il bambino potrebbe portarsi a casa il pane non consumato, come per la frutta?). La Dietista 

ricorda, come da indicazione date dalla Dott.ssa Sara Cavaliere, Dirigente Medico nell’incontro on-line della 

passata primavera, che il frutto non consumato in mensa dal bambino può essere portato a casa, ora la 

stessa cosa si potrà con il proprio panino. Questo per contenere lo spreco alimentare. Viene chiesto a tutti i 

rappresentanti di passare queste informazioni ai bambini ed ai genitori. 

Il Responsabile centro cottura Domenico Agostelli risponde ad una osservazione da parte di una 

componente della neonata Commissione Mensa a riguardo del menù primavera/estate, ed assieme alla 

Rappresentante della ditta Speranza Paola Beduschi spiegano come nasce e viene articolato il menù nelle 5 

settimane. 

Come Commissione in collaborazione con la suola e il Comitato genitori cercheremo di far partire un 

progetto sull’alimentazione, sulla cultura del cibo. 

Termine della riunione ore 16.00. 

 

 

 


